



Die FWE wünscht einen schönen Sommer

Die Sommerferien haben bereits begonnen und die Stadtverordneten der FWE, unser Magistratsmitglied und unsere FWE Mitglieder wünschen Ihnen einen sonnigen, abwechslungsreichen und entspannten Sommer mit vielen schönen Erlebnissen.

Nachdem im letzten Jahr unser FWE-Sommerfest leider ausfallen musste, freuen wir uns umso mehr, dass wir dieses Jahr wieder zu einem zwanglosen und netten Nachmittag einladen können.

Am letzten Sonntag im August ab 13:00 Uhr begrüßen wir gerne viele Bürgerinnen und Bürger und möchten bei einem Glas Sekt und interessanten Gesprächen ein paar schöne Stunden verbringen.

(Anmeldungen bitte unter fwe.eschborn@gmail.com)

Bis dahin wunderbare Sommertage,

Ihre FWE